

Alois und Uschi Hechl-Kreuter
Seebach 3
9524 St.Magdalen

Als wir 1996 unser neues Haus bezogen, war die Freude groß. Bereits nach einigen Monaten stellten sich jedoch auf unseren dunkelblauen Armaturen starke Kalkablagerungen ein .

Nach vielen Gesprächen mit Fachleuten, Freunden und Bekannten entschlossen wir uns im Frühjahr 1997 für den Kauf eines Wasseraufbereitungsgerätes der Firma UMH. Und haben es bis heute nicht bereut.

Nicht nur die Kalkablagerungen sind sichtbar zurückgegangen ...unser Trinkwasser hat enorm an Qualität gewonnen. Der erste Weg einer lieben Freundin aus Klgt führt zum Wasserhahn um ein Glas Wasser zu trinken und jedes Mal festzustellen, dass es das beste Wasser ist, das sie kennt.

Uschi Kreuter
Alois Hechl

St. Magdalen, am 7.2.2005